

Perhutani Probolinggo Bersama Korem 083/Baladhika Jaya dan Kodim 0821/Lumajang Serta Forkopimda Lumajang Gelar Penanaman Bersama di Buper Glagah Arum

Mayzha - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Nov 18, 2024 - 12:31



unggulan Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) tahun 2024, Perhutani KPH Probolinggo bersama Korem 083/Baladhika Jaya, Kodim 0821/Lumajang dan Forkopimda Lumajang, melaksanakan penanaman bersama, bertempat di Bumi Perkemahan Glagah Arum, Desa Kandangtepus, Kecamatan Senduro Kabupaten Probolinggo, pada Sabtu (16/11/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri Danrem 083/Baladhika Jaya Kol. Inf. Setyo Wibowo, S.I.P, M.Sos, Dandim 0821/Lumajang Letkol Inf. Ronny Wijaya Koesuma, Wakapolres Lumajang, Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Lumajang Januar Suhartono, S.P, Danramil sewilayah Lumajang, Kapolsek Senduro, Camat senduro, Dinas Lingkungan Hidup [Kabupaten Lumajang](#), FKUB, tokoh masyarakat dan Pramuka Saka Wira Kartika.

Dalam kegiatan yang mengusung tema “TNI AD Bersama Rakyat Bersatu Dengan Alam Untuk NKRI”, sebanyak 2.000 bibit pohon mahoni dan pohon trembesi yang ditanam, selain itu juga ada pembagian bibit tanaman kehutanan ke segenap tokoh masyarakat dan masyarakat.

Dalam sambutannya, Danrem 083/Baladhika Jaya Kol. Inf. Setyo Wibowo, S.I.P, M.Sos, menyampaikan rasa terima kasih, dan apresiasi yang mendalam kepada semua pihak atas kepercayaan yang diberikan kepada Korem 083/Baladhika Jaya dan Kodim 0821/Lumajang dalam mendukung kegiatan penghijauan ini.

“Kerjasama ini menjadi langkah nyata dalam mensukseskan program penghijauan, yang tidak hanya bermanfaat bagi lingkungan, tetapi juga sebagai wujud tanggungjawab kita terhadap alam. Kegiatan ini tidak hanya menjadi simbol komitmen TNI AD dalam mendukung program pemerintah, tetapi juga sebagai bukti nyata kolaborasi antara TNI, Forkopimda dan masyarakat. Melalui kegiatan penghijauan ini, TNI AD berharap dapat mendorong kesadaran masyarakat dalam menjaga dan melestarikan lingkungan”, terangnya.

Dalam kesempatan yang sama, Kepala [Perhutani](#) KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut melalui Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Lumajang Januar Suhartono, S.P menyampaikan, bahwa Perhutani sangat mengapresiasi kegiatan yang diinisiasi oleh TNI AD, dalam turut serta berpartisipasi aktif dalam menghijukan dan melestarikan alam.

“Kami sangat mengapresiasi kegiatan penghijauan yang diinisiasi oleh TNI AD, ini adalah wujud sinergi yang solid antara TNI AD, Perhutani, Forkopimda dan masyarakat, karena menjaga ekosistem dan kelestarian alam merupakan tanggungjawab bersama seluruh elemen masyarakat. Manusia sangat bergantung dengan alam, oleh karenanya menjaga kelestariannya adalah kewajiban kita bersama”, pungkasnya. @Red.